

Spiez – Abstimmungsergebnisse zur Steuersenkungsinitiative

Sonntag, 9. Februar 2025

Steuersenkung - Initiative gewinnt

Die Stimmberechtigten haben per 2026 eine Steuersenkung auf 1.60 Einheiten beschlossen. Die Initiative mit einer Senkung auf 1.60 Einheiten wurde angenommen, der Gegenvorschlag des Grossen Gemeinderats mit 1.62 Einheiten wurde abgelehnt.

Der Gemeinderat respektiert den Willen der Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern und wird die notwendigen Schritte einleiten, um die beschlossene Steuersenkung per 1. Januar 2026 umzusetzen. Hierfür wird der Souverän im November 2025 über das Budget 2026 abstimmen können. Der Gemeinderat ist sich der Herausforderungen bewusst, die mit dieser Entscheidung einhergehen. Grosse Investitionen stehen an. Der Gemeinderat wird Massnahmen ergreifen, um den Finanzhaushalt im Gleichgewicht zu halten.

Der Gemeinderat dankt allen Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern für ihre Teilnahme an der Abstimmung.

Spiez, 9. Februar 2025

Urs Eggerschwiler,
Ressortvorsteher Finanzen
Telefon 079 777 20 74